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Novaggio,  17.06.2020

Interpellanza

Onorevole  sígnora  Presídente,  care  colleghe  e colleghí  Consíglíeri  comunalí,

nella  seduta  del Consiglio  Comunale  tenutasi  in data 07 maggio  20"18 il collega  Danilo

Sala esponeva  deí dubbi  sull'efficacia  nell'impiego  della ghiaia  utilizzata  durante  il

periodo  invernale  per  evitare  la formazione  di ghiaccio  sul manto  stradale  e affermando

che a causa  di ciò c'erano  stati dei disagi.  Si informava  se erano  possibili  soluzioni

alternative.

La risposta  dell'On.  E. Marcoli  di seguito:

,,non si mette  solo  ghiaia  ma anche  sale  sulle  strade,  la ghiaia  aiuta  a fissare  il sale  e

impedire  la rapida  ri-formazione  del  ghiaccio"

La ghiaia  è pericolosa  perché  allunga  i tempi  di frenata  dei veicoli,  inoltre  col tempo

ostruisce  anche  íl normale  deflusso  delle  acque  piovane  nei tombini  di scarico  con le

conseguenze  che  abbíamo  constatato  all'ínizío  dí giugno.

- II Lodevole  Município  si è chinato  sulla  tematica?

- ll Lodevole  Municipio  ha preso  in considerazione  l'utilizzo  esclusivo  di sale con

passaggi  più frequenti?

Ci  permettiamo  di  mettere  il focus  anche  sulle  vie  del  nucleo  che  ghiacciano

completamente  a seguíto  dello  scioglímento  della  neve  accumulata  aí lati delle  abitazioní

e che la sera  sono  praticamente  una pista  di ghiaccio.

- II Lodevole  Municipio  non ritiene  opportuno  un passaggio  supplementare  in tardo
pomeriggio  oltre  a quello  del mattino  per  scongiurare  incidenti  o cadute?

Vi ringraziamo  per  l'attenzione  e cordialmente  salutiamo.
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